

hari ini

Koramil 0812/07 Bluluk Bantu Pendistribusian Air Bersih

Basory Wijaya - JATIM.HARIINI.CO.ID

Oct 30, 2023 - 03:30



Lamongan,-Babinsa Koramil 0812/07 Bluluk, Sertu Subkhi dan Bhabinkamtibmas bekerja sama dalam memberikan bantuan bagi warga Desa Talunrejo yang sedang mengalami kekeringan. Dalam aksi kemanusiaan ini, mereka mendistribusikan air bersih kepada masyarakat yang membutuhkan, Minggu(29/10/2023).

Bantuan air bersih ini didapatkan dari seorang Dermawan yang memberikan sumbangan sukarela. Babinsa Koramil 0812/07 Bluluk, Sertu Subkhi mengatur pendistribusian air bersih dengan sebaik mungkin, sehingga dapat mencukupi kebutuhan dasar warga yang terdampak kekeringan.

Sertu Subkhi, Babinsa yang bertugas di Koramil 0812/07 Bluluk, menjelaskan bahwa kekeringan yang terjadi di Desa Talunrejo telah mempengaruhi ketersediaan air bagi warga setempat. Melihat kondisi tersebut, mereka bersama-sama merespons dengan cepat untuk membantu masyarakat.

"Dermawan yang tidak ingin disebutkan namanya ini memberikan bantuan air bersih sebagai bentuk kepedulian terhadap kondisi warga yang sedang mengalami kesulitan akibat kekeringan. Kami sebagai Babinsa bersama Bhabinkamtibmas melihat pentingnya kerjasama dan kolaborasi antara TNI dan Polri untuk membantu meringankan beban warga dalam situasi krisis seperti ini" ujarnya.

Pendistribusian air bersih dilakukan dengan memastikan setiap rumah tangga di Desa Talunrejo mendapatkan pasokan yang cukup. Babinsa dan Bhabinkamtibmas turun langsung ke lokasi dan memastikan distribusi air bersih berjalan lancar, serta menjaga ketertiban dan keamanan selama pendistribusian.

Bantuan ini diharapkan dapat memberikan kelegaan bagi masyarakat yang tengah mengalami kesulitan akibat kekeringan. Babinsa dan Bhabinkamtibmas berharap agar bantuan ini dapat meringankan beban warga, dan masyarakat dapat terbantu dalam memenuhi kebutuhan dasarnya.

Sementara itu, ditempat terpisah, Danramil 0812/07 Bluluk, Kapten Cba Sahuri mengatakan bahwa Babinsa harus ada di setiap kegiatan masyarakat, demi membantu dan meringankan beban masyarakat Desa, khususnya di Desa yang menjadi tanggung jawabnya.

"Berkat kepedulian Babinsa dan bantuan sukarela yang diberikan oleh seorang Dermawan, diharapkan warga Desa Talunrejo dapat melewati masa sulit ini dengan lebih baik. Semoga kekeringan segera berakhir dan kehidupan masyarakat kembali pulih" ujar Kapten Sahuri.